
 

 

 

 

令和４年７月教育委員会定例会会議録 

 

 
令和4年7月26日 開催 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富谷市教育委員会 



令和４年７月 富谷市教育委員会定例会 
              日 時 令和４年７月２６日(火)午前９時３０分 

                場 所 富谷市役所３階３０６会議室                  

               

次   第 

１ 開  会 

 

２ 開会の挨拶 

 

３ 前回会議録の承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

 

５ 教育長報告 

 

６ 議事 

議案第１号 令和５年度使用教科用図書の採択の承認について 

 

７ 専決報告   

専決報告第１号 要・準要保護児童生徒の継続認定について 

専決報告第２号 要・準要保護児童生徒の認定について 

専決報告第３号 特別支援教育就学奨励費支給児童生徒の認定について 

 

８ 一般報告   

    

９ 事務連絡 

 

１０ 閉会の挨拶 

 

１１ 閉  会 



令和４年７月 富谷市教育委員会定例会会議録 

 

1.日 時 

○令和４年７月２６日（火）午前９時３０分開会 

 

2.場 所 

○富谷市役所３階 ３０６会議室  

 

3.出席委員 

○教   育   長            及 川 芳 彦 

○教育長職務代理者            髙 橋 健 藏 

○委      員            増 田 恵美子 

○委      員            江 刺 義 夫 

○委      員            長 沼 陽 子 

 

 

4.欠席委員               なし     

 

5.説明のため出席した者 

○教育次長                三 浦  敏 

○教育部長兼公民館長           相 澤 美 和 

○教育総務課 課長            千 葉 正 俊 

○学校教育課課長兼学校給食センター所長  今 野 善 徳  

○学校教育課 参事兼指導主事       佐 藤 康 一 

○生涯学習課 課長            菊 地 宏 修 

 

 

6.傍聴人                なし 

 

7.開 会  

○教 育 長： ただいまから令和４年７月教育委員会定例会を開催します。 

       今年度の学校は３月の地震の被害からスタートしましたが、７月

２０日で夏休み前の授業を無事に終えることができました。３年

ぶりの水泳授業をはじめ、各学校では大変工夫をしながら様々な

授業を展開してきました。子どもたちの笑顔も戻ってきたところ

でございますが、ここにきてコロナウイルス感染がまた爆発的に

拡がってきました。連日、多くの児童生徒、教職員の感染報告を

受けております。なんとか、この夏休み中に収束に向かい、夏休

み明けには子どもたちが笑顔で教育活動ができるよう祈るばかり

でございます。 

本日の定例会は議案１件、専決報告３件でございます。どうぞよ

ろしくお願いします。 

 

8.前回会議録の承認 

○教 育 長：前回の会議録の承認を求めたところ異議なく、江刺委員と増田委 

員が署名を行った。 

 



9.本日の会議録署名委員の指名 

○教 育 長：本日の会議録署名委員に江刺委員と長沼委員を指名した。 

 

10.教育長報告 

○教 育 長：活動報告に関しましては、別紙にて一覧にしました。 

６月２４日、７月７日に公立高校入試制度保護者説明会を実施し、

多くの保護者の皆さんに御出席いただきました。また、本日から

３日間、次年度に向けた就学教育相談会を実施しております。障

がいをお持ちのお子さんの自立に向けて、よい方向に進めますよ

うに、専門的な知見をもった先生方に相談にのっていただいてお

ります。その他の活動については、別紙一覧を御確認ください。 

 

11.議  事  

○教 育 長：会議に先立ちまして、委員の皆様にお諮りいたします。 

      本日の議案である教科書採択承認、及び専決報告の要・準要保護児

童生徒の継続・新規認定、特別支援教育就学奨励費支給児童生徒の

認定については、秘密会とした上で審議したいと思いますが、御異

議ございませんか。 

 

○全 委 員：（異議なし） 

 

○教 育 長：御異議ありませんでしたので、富谷市教育委員会会議規則第５条

第１項のただし書きの規定に基づき、教科書採択承認、専決報告

の要・準要保護児童生徒の継続・新規認定、特別支援教育就学奨

励費支給児童生徒の認定に関する審議の部分については秘密会と

いたします。今は傍聴人の方はいませんが、この後、傍聴人の方

がいらした場合には、入室を御遠慮いただくことになります。 

 

○教 育 長：それでは議案第１号 令和５年度 使用教科用図書の採択の承認

について。(非公開) 

 

○学校教育課長：議案第１号 令和５年度 使用教科用図書の採択の承認につ

いて説明。 

       

○全 委 員：（異議なし） 

 

○教 育 長：それでは承認とします。 

 

12.専決報告 

○教 育 長：それでは専決報告に入ります。 

専決報告第１号 要・準要保護児童生徒の継続認定について。 

(非公開) 

 

○学校教育課長：専決報告第１号 要・準要保護児童生徒の継続認定につい

て報告。 

 

○全 委 員：（了承） 



○教 育 長：専決報告第２号 要・準要保護児童生徒の認定について。 

(非公開) 

 

○学校教育課長：専決報告第２号 要・準要保護児童生徒の認定について報

告。 

            

○全 委 員：（了承） 

 

○教 育 長：専決報告第３号 特別支援教育就学奨励費支給児童生徒の認定に

ついて。(非公開) 

 

○学校教育課長：専決報告第３号 特別支援教育就学奨励費支給児童生徒の

認定について報告。 

            

○全 委 員：（了承） 

 

13.一般報告 

○教 育 長：それでは一般報告に入ります。教育総務課から順にお願いします。 

 

○教育総務課長：３月１６日に発生した地震により甚大な被害を受けた成田中

学校における工事について。 

第２期富谷市教育振興基本計画の第２回策定委員会開催について。 

 

○学校教育課長：市の食育推進計画における令和４年度の方向性について。 

 

〇生涯学習課長：『西コミ自然ふれあい学校』、『TOMIYA＆TAIWA七ツ森

ハーフマラソン大会』の事業状況について。 

民俗ギャラリー企画展及び改正文化財保護法について。 

学校開放について。 

 

○教 育 長：ただ今の三課からの報告について御質問・御意見等はございませ

んか。 

 

○全 委 員：（質疑なし） 

 

○教 育 長：それでは一般報告は以上です。 

 

14.事務連絡 

○事 務 局：８月の定例会は８月２４日、水曜日、午前９時３０分から開催す

る。 

       

15.閉会挨拶 

○髙橋教育長職務代理者 

 

16.閉会  午前９時５５分 

 

 



 

令和４年８月２４日 

 

 

                                署名委員               

 

                                署名委員                          

 


